



**CLAUDIA SHEINBAUM**

# DESTACA VENTAJA DE AL MENOS 20 PUNTOS



**ANTE 150 MIL PERSONAS** que se dieron cita en el Monumento a la Revolución, la abanderada de la 4T pidió a sus simpatizantes a hacer realidad la llegada a México de la primera mujer Presidenta

POR XIMENA MEJÍA  
[lizett.mejia@gimm.com.mx](mailto:lizett.mejia@gimm.com.mx)

En su cierre de precampaña, la virtual candidata presidencial de Morena, PT y Verde Ecologista, Claudia Sheinbaum, se dijo lista para el siguiente paso de la ruta electoral rumbo a la Presidencia de la República y pidió a simpatizantes y militantes hacer realidad la llegada a México de su primera mujer Presidenta.

“Les convoco a que hagamos realidad la primera mujer Presidenta de México. Estoy lista para caminar con ustedes, con el pueblo de México, con esta gran mayoría que hemos ido construyendo y que gobierna para todas y para todos”, expresó.

En el Monumento a la Revolución, en la Ciudad de México, donde sus organizadores estimaron la asistencia de 150 mil simpatizantes y militantes, la exjefa de Gobierno presumió que en estos 60 días de precampaña le ganó a su opositora de la coalición PAN, PRI y PRD,



Fotos: Eduardo Jiménez/Reuters

Los organizadores del cierre de precampaña de Claudia Sheinbaum estimaron una asistencia de 150 mil personas.



Xóchitl Gálvez, por al menos 20 puntos de diferencia.

"Compañeros y compañeras, amigos y amigas, ¡ganamos la precampaña! La distancia entre nosotros y el segundo lugar es, en el peor de los escenarios, de 20 puntos de diferencia", resaltó.

Ante sus seguidores, en un Monumento a la Revolución que es un escenario conocido y dominado por ella, Sheinbaum demostró la unidad del movimiento con la reconciliación con el ex canciller Marcelo Ebrard, quien después de cuatro meses de ausencia y una serie de acusaciones decidió sumarse a su proyecto del segundo piso de la transformación.

El exsecretario de Relaciones Exteriores fue parte de los invitados al templete y fue recibido efusivamente con abrazos y selfies por sus compañeros morenistas y de la alianza, entre ellos el exsecretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch; el coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier; Santiago Nieto, extitular de la UIF; el senador Ricardo Monreal, y



No creo exagerar al decir que somos el movimiento social político más fuerte de todo el planeta, porque sabemos que la unidad se da en la lucha, en las acciones."

**CLAUDIA SHEINBAUM**  
PRECANDIDATA DE LA 4T

el coordinador de los senadores del Verde Ecologista, Manuel Velasco, entre otros.

Marcelo Ebrard y Claudia Sheinbaum se saludaron con beso en la mejilla y un abrazo como símbolo de reconciliación. Al finalizar el evento, el exaspirante presidencial se subió de acompañante en una motocicleta y evitó hacer comentarios sobre si aceptará la coordinación de Morena en el Senado o una posible participación en el gabinete si Sheinbaum llegara a la Presidencia.

En su discurso, Sheinbaum Pardo expresó su

orgullo de terminar la precampaña unidos. Manifestó que la unidad hace que la Cuarta Transformación sea el movimiento social más fuerte de todo el mundo y los diferencia de la derecha, que se une sólo en acuerdos cupulares.

"No creo exagerar al decir que somos el movimiento social político más fuerte de todo el planeta, porque sabemos que la unidad se da en la lucha, en las acciones, en las definiciones, en nuestra democracia interna, en los principios y que la unidad es con el pueblo y para la Transformación", refirió.

En un discurso de 45 minutos la precandidata morenista resaltó los logros del presidente López Obrador y la necesidad de continuar con el proyecto de la 4T. Además expuso los 17 ejes estratégicos recogidos en los Diálogos de la Transformación durante la precampaña, los cuales, dijo, serán los cimientos para construir el segundo piso de la transformación.